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第７期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 平成２９年度 第２回 

開催日 平成２９年９月５日（火）１４：００～１６：００ 

出席者 委員 ４名  その他 特別出張所職員 ２名 

主な協議の 

テーマ 

１ 秋の花いっぱい運動について 

２ 秋のごみゼロデーについて 

３ その他 

 

会議内容 

主な意見 

１ 秋の花いっぱい運動について 

・秋の花は「ビオラ」に決定。1プランターあたり 4株で、パンジーと同額。

（事務局にて確認済み） 

・10月下旬から 11月上旬に開催する。各小学校と日程を調整する。（リー

ダー） 

【次年度以降の活動について 他】 

・次年度以降は各事業ごとに事務局機能を担い、自主財源を確保する。 

・３年後には 25％の自己資金が必要になるので、それに耐えられるしくみ

を作っておく。 

・次年度以降、花いっぱい運動の参加費を年間 1,500円とする。 

・秋の花いっぱい運動の際、代表者に次年度以降の助成制度の変更と参加費

の値上げについて説明する。 

・水道局との協働事業の日程については、次回会議で決定する。 

２ 秋のごみゼロデーについて 

・11月 9日（木）午後 4時～5時、四ツ谷駅から出張所までの歩道で清掃

活動を実施する。 

・チラシを町会連合会で配布し、掲示板へ掲示してもらい参加者を募集する。 

・企業への連絡は Fax等で行う。 

・雨天中止 

４ その他 

・広報誌「声」17号で第三分科会についてのスペースが半ページあるので、

リーダーが掲載内容を検討する。 

・今後の活動内容は、花いっぱい運動、内藤とうがらし頒布、ごみゼロ運動
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に加え、勉強会を提案する。 

・次年度以降は委員、参加者への連絡は郵送ではなくメールや Fax、手渡し

にするなど、作業の軽減を考える。 

・内藤とうがらしについては、次年度以降は公共機関も含め、すべて有償配

布とする。公共機関で必要な数量をできれば事前に把握しておく。 

次回日程 
平成２９年１０月１６日（月）１４：００～ 四谷地域センター 集会室２ 

※ご注意ください  


